



Film über Träume von Kindern zwischen vier und zehn Jahren

AIGEN. Allein einkaufen gehen können, das wäre schön. Davon erzählt das berührende Filmprojekt „Kinderträume“ der Schule für Sozialbetreuungsberufe der Caritas Salzburg. Die Diplomklasse Familienarbeit verschaffte mit ihrem Projekt Wünschen und Träumen von Kindern zwischen vier und zehn Jahren Gehör. Der Kontakt zu den Kindern, die es im bisherigen Leben nicht immer leicht hatten, entstand durch Praktikumsstellen im Bereich Be-

treuung, Pflege, Kinder- und Jugendhilfe. Die Kinder präsentierten sehr realistische, konkrete und nicht überzogene Träume wie etwa selbstständig einkaufen gehen, Tischler oder Maurer werden und am Bauernhof oder mit Tieren arbeiten. Materielle Wünsche wurden keine geäußert. Der zwölf Minuten lange Dokumentarfilm „Kinderträume“ ist unter WWW.SOB-CARITAS.AT zu sehen.



Bei den Dreharbeiten zum Kurzfilm über „Kinderträume“. BILD: SOB